

## ARBEITSBLATT:

### SCHLIMME ARBEITSBEDINGUNGEN

Der Arbeitsalltag in den neu entstandenen Industriezentren war äußerst hart: Die Maschinen diktierten die Abläufe und die Arbeiter mussten sehr lange arbeiten. Sie arbeiteten in dunklen, staubigen, von Lärm durchfluteten Hallen. Frauen und Kinder, die zum Lebensunterhalt beitragen mussten, verdienten oft viel weniger als Männer.

Aufgaben: Wie viele Stunden am Tag musste im Durchschnitt gearbeitet werden? Beschreibe, wie ein Arbeitstag für ein Kind in der Textilindustrie ausgesehen haben könnte. Was waren die Folgen, wenn der Familienvater aus Krankheitsgründen nicht mehr arbeiten konnte?

Antworten:

1. \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

2. \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

3. \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

